



« Méli'Noix »

Un sentier super sympa !

informations :



Il n'y a plus aucune trace de la tour de Bellefroid, ancien château de Melen, dont on retrouve des mentions manuscrites qui la situe vers 1320, avec un certain Chevalier Olivier de Melen.

Le château, au fil des siècles, remanié, détruit, transformé, est devenu une ferme en carré typique du Pays de Herve, la Ferme Cour sur l'Eau, Rue Large Voie, à quelques pas de l'école seulement (demeure privée maintenant). Nous l'imaginons tel ci-dessus, une tour fortifiée, un beffroi ...

